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航锦科技股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                       编号：2021-03 

投资者关系活

动类别 

 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观            其他：投资者交流会  

参与单位名称

及人员姓名 

信诚基金  郑伟 

太平洋保险  恽敏 

招商基金  吴昊 

先锋基金  曾捷 

东方阿尔法基金  曹永毅 

中航证券  邹润芳、宋博、梁晨、蒋聪汝、王菁菁、李友琳 

华西证券  王臣复 

方正证券  黄博 

保利国际汇鑫投资   李琛 

麦巨资本  茅荣 

菁英时代基金  吴小红 

上海证券报 陈志强 

彭朝晖、言卫平、李福平、黄兴峰、曾志国等 98位投资者 

时间 2021年 8 月 22日 20:00-21:00 

地点 网络电话会议 

上市公司接待

人员姓名 

航锦科技董秘 王东川先生 

航锦科技证券事务代表 邢丹丹女士 

投资者关系活

动主要内容介

绍 

 

问题一：关于公司模拟芯片业务，麻烦王总介绍一下业务情

况？ 

回复：模拟芯片在军工领域需求较大，选择模拟芯片这

个方向也是因为国产替代的大势所趋，通过研发团队的几年



的磨合和研发积累以及公司持续不断的横向研发投入，公司

在模拟芯片领域积累了成体系的产品库。在此基础上，得益

于原有核心芯片产品积累的客户优势，长沙韶光通过竞标的

方式，获得了几十项国家级纵向科研项目，进一步夯实了军

用模拟芯片方向发展的基础，明确了公司未来重点发展方

向。 

 

问题二：麻烦介绍一下长沙韶光自 2019 年的下游客户结构

变化？  

回复：前期以数字芯片产品为主，下游客户和列装型号

相对集中。近几年各院所客户对模拟芯片国产化替代的需求

快速增长，对应业务量快速增长，已占到相当规模。 

模拟芯片产品下游客户领域分布较广，横跨航天、航空、

船舶等领域，客户数量较多。纵向科研项目对应几十个科研

院所单位。 

 

问题三：公司芯片代工问题会不会受到晶圆厂的限制？  

回复：公司芯片代工不会受到晶圆厂的限制，因为公司

的晶圆代工厂主要集中于国内，譬如华润上华、华虹等，今

年以来公司晶圆代工并没有受到影响。 

 

问题四：报告期内，公司研发投入有比较大的增幅，请问主

要集中于哪个板块？ 

回复：公司的研发投入主要集中在军工以及电子业务板

块。军工研发投入包括公司自身的横向和外部科研项目的纵

向投入。电子业务包括前期芯片设计 IP采购和流片开支。 

 

问题五：化工板块是周期性行业，麻烦王总对于化工板块明

年与后年的增长情况做一个介绍？ 



回复：公司今年化工板块的业务增长主要是因为环氧丙

烷与聚醚的价格同比较大上涨，自 8月起公司主要产品烧碱

价格开始回升，预计可以持续到明年。虽然处于传统化工行

业，公司始终精耕细作寻找新的增长点，氢能利用项目就是

公司在新能源领域的重要布局，近期投产，从 9月开始为公

司贡献业绩。公司双轮驱动战略会兼顾传统+科技，在化工

板块同样坚持可持续的发展策略。 

 

问题六：关于消费电子量产，公司目前是什么情况？ 

回复：公司的战略有所调整，把三级公司武汉导航院、

泓林微、威科射频提升为二级公司，形成公司的电子板块，

是公司在民用电子领域布局的重要组成部分。整体电子业务

板块均涉及消费电子业务，研发中的芯片类产品通过流片迭

代，部分已经送样客户测试试用。 

 

问题七：关于注册地搬迁，目前是什么状态？ 

回复：前期公司已经变更了总部办公地址至武汉。作为

收入利税规模型的企业，迁址的工作涉及到公司内部的经营

管理调整协调工作，正在按计划稳步推进中。 

附件清单（如

有） 

 

日期 2021年 8 月 22日 

 

 


